## Einwohnerfrage von Fred Müller, Ortschaftsreferent

Herr Müller fragt nach, ob die Bezirksvertretung dem Projekt und dem vorgeschlagenen Standort zustimme.

Bethel wurde vom Umweltamt (360.2) mit zwei Standortvorschlägen im Bodenbachpark angefragt.

In Bielefeld soll das Projekt "10+1 Bäume für die Opfer rassistischen Terrors" umgesetzt werden, welches aus der Kampagne des Landesintegratiosrats NRW entspringt. Der Integrationsrat Bielefeld setzt sich für die Realisierung des Projektes ein. Es sollen elf neue Bäume gepflanzt und eine Gedenktafel aufgestellt werden. Die Zahl elf ergibt sich hierbei aus zehn Bäumen für die zehn Opfer des NSU und der elfte Baum soll für alle bekannte und unbekannten Opfer von Rassismus stehen. Ziel ist es, mit den geplanten Erinnerungsorten zu informieren. In Bielefeld soll in jedem Bezirk je ein Baum stehen, die Standorte sollen dabei eine besondere Symbolkraft aufweisen. Für den Bezirk Gadderbaum wäre ein Standort im Bohnenbachpark denkbar, wobei bisher zwei verschiedene Optionen ins Auge gefallen sind (siehe Bild).

Ich habe mit unserem Bethel-Vorstand dazu Rücksprache gehalten. Er steht dem Vorhaben positiv gegenüber. Da es sich hier um ein politisches Statement in Gadderbaum/Bethel handelt, möchte ich gerne die Meinung der Bezirksvertretung dazu einholen, bevor ich mit dem Umweltamt dazu wieder Kontakt aufnehme.

